



Noul Lamta : Un trésor archéologique au cœ?ur de Guelmim-Oued Noun, reflet d'une riche civilisation

Noul Lamta : Un trésor archéologique au coeur de Guelmim-Oued Noun, reflet d'une riche civilisation Le site archéologique &ldquo;Noul Lamta&rdquo;, situé dans la commune d'Asrir, province de Guelmim, se distingue comme l'un des joyaux patrimoniaux de la région de Guelmim-Oued Noun. Ce site, d'une valeur culturelle, urbaine et civilisationnelle exceptionnelle, témoigne de l'histoire riche et diversifiée de la région, abritant des vestiges qui retracent des siècles d'évolution humaine et de développement urbain. La région de Guelmim-Oued Noun est en effet dotée de nombreux sites et monuments d'une grande importance archéologique et ethnographique. Ces sites constituent des témoins précieux de la vie des civilisations anciennes qui ont marqué la région, révélant des aspects de leur quotidien, de leurs croyances, et de leur organisation sociale. Les fouilles archéologiques menées à Noul Lamta ont mis au jour des artefacts et des structures qui illustrent l'ingéniosité et l'adaptabilité des habitants de l'époque. Le site archéologique Noul Lamta est également un carrefour de civilisations, où se sont croisées diverses influences culturelles. Cette confluence est visible à travers les vestiges architecturaux et les objets retrouvés sur place, qui reflètent un mélange unique de styles et de traditions. De plus, l'emplacement stratégique de ce site témoigne de l'importance de la région dans les réseaux commerciaux et culturels du passé. Les autorités locales, en collaboration avec des experts en archéologie et en patrimoine, oeuvrent pour la préservation et la valorisation de ce site. Des initiatives sont en cours pour restaurer les structures



endommagées et pour créer des circuits touristiques qui permettront aux visiteurs de découvrir ce patrimoine exceptionnel. Par ailleurs, des campagnes de sensibilisation sont organisées pour impliquer les communautés locales dans la préservation de leur héritage culturel, garantissant ainsi la transmission de cette richesse aux générations futures. En outre, le site de Noul Lamta pourrait devenir un atout majeur pour le développement touristique de la région, attirant des chercheurs, des historiens, et des touristes curieux de découvrir les trésors cachés de Guelmim-Oued Noun. Le développement de ce potentiel touristique contribuerait non seulement à la sauvegarde du patrimoine, mais aussi à la dynamisation de l'économie locale. Avec une histoire qui s'étend sur plusieurs siècles, le site de Noul Lamta est une véritable mine d'or pour les chercheurs et les passionnés d'histoire. Sa préservation est donc cruciale pour maintenir vivante la mémoire collective de la région et pour valoriser le patrimoine culturel marocain dans son ensemble. Le 29/08/2024  
Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani